

RYAN 8608

Gants d'hiver pour opérations militaires en conditions extrêmement froides et humides.

DESCRIPTION DU PRODUIT

Manchette : Compact  Couleur : Noir

MATÉRIAU EXTÉRIEUR :

- **Dos** : Cordura® avec revêtement PU respirant.
- **Paume** : Cuir de vachette grainé avec traitement hydrophobe.

RENFORT :

- Renfort en cuir de vachette grainé avec rembourrage amortisseur de chocs – protection des articulations sur le dos de la main.
- Renfort en cuir de vachette grainé sur la paume, le bout des doigts et le pouce.

MEMBRANE :

- Membrane PTFE Porelle® – 100 % imperméable.

ISOLATION THERMIQUE :

- Primaloft®.

DOUBLURE :

- PES Thermolite® + X-STATIC®.

AUTRES INFORMATIONS :

- Ajustement anatomique confortable.
- Protection antibactérienne.
- Haute résistance à l'abrasion.
- Finition Cordura® résistante à l'eau, à l'huile et aux salissures.
- Excellentes propriétés d'isolation thermique.
- Évacuation optimale de la transpiration.
- Sangle de serrage avec fermeture velcro sur le dos du gant.
- La partie poignet, côté paume, est resserrée par une bande élastique.
- La manchette est terminée par un cordon de serrage avec bloqueur.
- Mousqueton pour accrocher les gants au vêtement.

GAMME DE TAILLES :

- 7 – 8 – 9 – 10 – 11 – 12



RYAN Compact Black

RYAN 8608



protection des articulations
sur le dos de la main



isolation thermique :
Primaloft®



Sangle de serrage
avec fermeture velcro
sur le dos du gant

GAMME DE TAILLES :

 cm	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
taille	7 (S)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)

ENTRETIEN ET MAINTENANCE

Nous recommandons un lavage à la main à 35 °C.



PROCÉDURE : Retirez les salissures grossières après chaque utilisation. Avant le lavage, fermez les bandes velcro et retirez les boutons-pression. Utilisez une lessive liquide. Lavez sur un programme court. **POUR UN MEILLEUR AJUSTEMENT DU GANT :** Remodelez le gant plusieurs fois après le lavage et pendant le séchage. Ne le séchez pas à la lumière directe du soleil ni près d'une source de chaleur, n'utilisez pas de sèche-linge. Rangez les gants dans un endroit sec.

UTILISATION RECOMMANDÉE :

Gel de lavage Holík

Le gel de lavage, d'origine naturelle, est conçu pour les gants en cuir et en textile et offre une grande efficacité de lavage. Il réduit les bactéries, ne pollue pas l'environnement et est entièrement biodégradable (Eco-Friendly). Portez toujours des gants de protection en caoutchouc lors du lavage à la main.

Émulsion Holík

L'émulsion Holík protège contre l'eau, l'huile et les salissures, et ravive la couleur. L'apport de matière grasse au cuir empêche celui-ci de durcir pendant le séchage. L'émulsion est conçue comme un nourrissant pour les produits en cuir. Pour faciliter son utilisation, une éponge est fournie dans l'emballage.

Spray imperméabilisant Holík

Spray imperméabilisant très efficace pour le cuir et les textiles, qui protège contre l'humidité, l'eau, l'huile et les salissures tout en préservant la respirabilité du matériau. Appliquez l'imperméabilisant en fine couche sur un produit sec et laissez sécher au moins 12 heures.

Pour en savoir plus sur l'entretien et la maintenance, consultez :

www.holik-international.com > Technologies > Care & Maintenance

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

CE 1023

05/2026

RYAN 8608

Winter gloves for military operations in extremely cold and wet conditions.

PRODUCT DESCRIPTION



RYAN Compact Black

Cuff: Compact

Color:  Black

UPPER MATERIAL:

- **Back:** Cordura® with breathable PU coating.
- **Palm:** Grain cowhide leather with hydrophobic treatment.

REINFORCEMENT:

- Grain cowhide leather reinforcement with shock-absorbing filling – knuckle protection on the back of the hand.
- Grain cowhide leather reinforcement in the palm, on the fingertips and on the thumb.

MEMBRANE:

- PTFE membrane Porelle® – 100% waterproof.

THERMAL INSULATION:

- Primaloft®.

LINING:

- PES Thermolite® + X-STATIC®.

OTHER INFORMATION:

- Comfortable anatomical fit.
- Antibacterial protection.
- High abrasion resistance.
- Water, oil and dirt resistant Cordura® material finish.
- Excellent thermal insulation properties.
- Optimum sweat wicking.
- Drawstring strap with velcro fastening on the back of the glove.
- The wrist section in the palm of the glove is tightened with an elastic band.
- The cuff is finished with a drawstring with brake.
- Carabiner for hanging the gloves to the garment.

SIZE ASSORTMENT:

- 7 – 8 – 9 – 10 – 11 – 12

RYAN 8608



knuckle protection
on the back of the hand



thermal insulation:
Primaloft®



Drawstring strap
with velcro fastening
on the back of the glove

SIZE CHART:

 cm	16,5 - 19	19 - 21,6	21,6 - 24,2	24,2 - 26,7	26,7 - 29,2	29,2 - 30,4
size	7 (S)	8 (M)	9 (L)	10 (XL)	11 (2XL)	12 (3XL)

CARE & MAINTENANCE

We recommend hand washing at 35°C.



PROCEDURE: Remove coarse dirt after each use. Before washing, fasten the Velcro fasteners and remove the snaps. Use a liquid detergent. Wash on a short programme. **TO MAKE THE GLOVE FIT BETTER:** Shape the glove several times after washing and during drying. Do not dry in direct sunlight or heat sources, do not use a tumble dryer. Store the gloves in a dry environment.

RECOMMENDED USE:

Holík Washing Gel

The washing gel is natural based for leather and textile gloves with high washing efficiency. It reduces bacteria, does not pollute the environment and is fully biodegradable (Eco-Friendly). Always use rubber protective gloves when hand washing.



Holík Emulsion

The Holík emulsion protects against water, oil, dirt and revives the colour. Adding fat to the leather prevents the leather from hardening during drying. The emulsion is intended as a nourishment for leather products. For easy use, you will also find a sponge in the package for easy application.

Impregnation spray Holík

A highly effective impregnating spray for leather and textiles that protects against moisture, water, oil and dirt while maintaining the breathability of the material. Apply the impregnation in a thin layer on dry product and allow to dry for at least 12 hours.

For more about Care & Maintenance, visit:

www.holik-international.com > Technologies > Care & Maintenance

EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com



Co-funded by
the European Union

CE 1023

05/2026